

# 北九州市民の会ニュース



## 2022年春闘、山場のたたかい

2022年春闘、山場のたたかいが続いています。3月18日、郵政ユニオン松野組合員が8時から9時までの時限ストを決行。北九州地区労連、自治労全国一般、全労協ユニオン北九州などの労働組合が上部団体の枠を超えて共同して支援集会に参加しました。冷たい雨が降りしきる中、50人を超える労組員、政党関係者などが参加。松野組合員は、1時間の時限ストを打ち抜き元気いっぱい職場に出勤しました。

1時間のストライキが終わった後、市内でたたかわれている日産運輸、東輪ケミカ、北九州埠頭、水巻のエイアンドエムの4つの争議支援行動を展開しました。

この行動には、全体で35人が参加、北九州地域ユニオン(北九州地区労連加盟組合)からは8人が参加し元気いっぱい頑張りぬきました。(堀田和夫氏 FB より)

## 第3回 区域区分見直し交流会へ参加のお願い

平和とくらしを守る北九州市民の会は、昨年7月17日、戸畑生涯学習センターにおいて、「区域区分の見直し」をテーマに、第14回市民講座を開催し54人が参加していただきました。その後、第1回の区域区分見直しの交流会を9月4日、小倉リーセントホテルで開催し30名が参加。第2回交流会は12月26日、北九州市生涯学習総合センターで開催し50名が参加しました。

区域区分見直しの問題点や撤回に向けた取り組みなどを交流する中 ①市民説明会に参加して、市に計画の撤回を求める。②市の主張を分析し、国土交通省の指導や市の顧問弁護士の見解などの情報公開を求める。③市議会へ「計画の撤回を求める」署名など取り組むことを決め、運動をすすめてきました。今年3月22日、北九州市は八幡東区の大幅な修正を行う候補地修正案を示しました。また、他の6区も4月に候補地の修正案を出すとしています。

こうした経過を受けて、下記の日時で第3回交流会を計画しました。ご多忙中ですがご参加していただきますようお願いいたします。

- 日 時 4月23日(土) 13時30分
- 場 所 若松ボート内「クレカ若松」
- 参加対象
  - ①各区において区域区分問題で取り組んでおられる方
  - ②区域区分見直しについて市議会へ陳情された方
  - ③「計画の撤回を求める署名」に取り組んでおられる方
  - ④各区民の会の代表
- 内 容 区域区分見直しの取り組みについての交流、今後の取り組みなどについて

## 平和ネットが19日定例街宣

3月19日(土)、「平和をあきらめない北九州ネット」は、14時から1時間、小倉駅デッキで19日定例街宣をしました。

女性を中心に50人を超える参加で元気いっぱいチラシの配布、署名活動に取り組みました。戦争反対、ロシア軍のウクライナからの撤退を訴えました。

若い人が次々と署名に応ずる姿に励まされました。



## 北九州平和ネット 第31回定例会

3月22日(火)、「平和をあきらめない北九州ネット」が定例会を開催、zoom会議で8名が参加しました。この会議での主な決定事項は以下です。

- 3月31日(木)：街頭宣伝 小倉駅前 18時00分
- 4月17日(日)：街頭宣伝 小倉駅前 14時
- 5月3日(火)「9条まつり」：10時～12時 勝山公園(雨天の時はムーブ大セミナー室)  
「憲法集会」：講演は猿田佐五弁護士 14時 ムーブ
- 次回定例会：4月4日(月)18時、zoom会議

### 北九社保協通信

報告・資料集 2022年3月号  
3月28日 事務局発行

#### 「生保110番」に10件の相談。

#### 低年金者や高齢親子世帯などから深刻な状況が・・・



3月15日(火)に2ヶ月に1度、継続実施している「生活保護110番」を実施しました。事前告知の新聞記事や地域配布のチラシをみでの相談が10件ありました。「69歳。女性。夫と2人暮らし。国保料滞納で毎月、分割払い中。今回、大きな病気が見つかり治療費がかかるので生活が心配」「64歳。男性。高齢の母親と2人の年金で生活。本人は国保料滞納で無保険。母がガン末期で入院中。治療費やオムツ代など出費がかさみ大変」など深刻な相談が寄せられました。今回も各ケースに応じたアドバイスと継続対応事業は生健会にお願いをしました。

#### 「3.13 いのちと暮らしを守る一斉行動 in 北九州」に参加

3.13(日)に福岡県総がかり実行委員会主催で県下一斉の宣伝行動が行われ、ここ北九州市でも平和をあきらめない北九州ネットの呼びかけで民主団体を中心に約100名が参加して小倉駅で賑々しく行われました。北九州社協からも4名が参加し、ロシアのウクライナ侵攻は直ちに止めよ!と戦争反対の声とともに、いのちと暮らしが優先される社会を目指そうと訴えました。蔓延防止措置解除後とあって人通りも多く、久しぶりに元気の出る活動となりました。



#### 生保 & 年金裁判の宣伝行動

コロナウイルス感染拡大などによって延期していた「生保 & 年金裁判」を支援する会(いかによ貧困・福岡)北九州の宣伝行動を3月22日(火)に実施しました。当日は生健会・年金者組合・北九州市社協から総勢11名が参加。信号待ちをしていた方に声をかけると「4月から年金額が下がるなんて知らなかった。それはいかに」とピラを受け取り、署名に応じてくれました。



#### コロナ電話相談会を実施します!

困っている方、迷わず相談を。

4月23日(土)10時～22時

電話(フリーダイヤル)

0120-157-930

全国どこからかけても無料!

2022北九州9条まつり第2回実行委員会開催  
3月29日(火)、「2022北九州9条まつり」の第2回実行委員会が開催されました。主な決定事項は以下です。

- 名称：「2022北九州9条まつり」(略称「9条まつり」)
- 実施日：2022年5月3日(火) 10時～12時
- 場所：勝山公園図書館裏芝生広場 雨天時は、ムーブ5階大セミナー室
- 実施団体：9条まつり実行委員会(実行委員長：荒牧啓一弁護士)
- 第3回実行委員会 4月14日(木) 10時～

於市立生涯学習総合センター情報学習室

### 平和と暮らしを守る北九州市民の会

〒803-0817 小倉北区田町13-21 田町ビル3F  
Tel 093-592-5000 FAX093-571-4346  
http://siminnokai.sakura.ne.jp  
e-mail:koe@siminnokai.com

